

Rheintaler Bote

DIE POST
bringt dich jede Woche
in deinen Briefkasten

DIE WOCHENZEITUNG Am Marktplatz «Haus Münzhof» | 9400 Rorschach | Inseratenannahme 071 844 23 50 | Redaktion 071 844 23 56 | info@rheintal.ch

Rheintal Bus
feierte am vergangenen Samstag das 125-Jahr-Jubiläum in Altstätten



4

Neugeborene
Das Spital Grabs stellt seine Neugeborenen aus der Region vor



4

Symbio-Harmonizer
Die Colluccias stellen ihre Produkte vor



12

Summer Soul
Peter Lenzin und Remo Forrer spannen in neuem Projekt zusammen



18

Küche, Bad und Innenausbau
Beratung, Fertigung & Montage aus einer Hand!



baumann-kuechen.ch 071 737 96 00

baumann
Küche Bad

BERNECK RÜMLANG SAVIGNIN

«Tagesfamilie sein» macht glücklich

Von Dominique Sohm

Die Oberrheintaler Gemeinden sind auf der Suche nach zusätzlichen Betreuungspersonen. Ein wichtiger Beruf für die Gesellschaft und ein grosses Stück vom Glück. So zumindest empfinden das Julia, Karin und Ruth. Sie sind Vermittlerinnen und schauen, dass sowohl Familien, als auch Tagesfamilien gut betreut und zufrieden sind.

Oberriet Im Esszimmer von Karin Baumgartner fühlt man sich wohl. Hier gibt es duftenden Kaffee und eine selbstgemachte Wärme. «Wohlfühlen und gemeinsames Essen ist wichtig für die Familie», betont die dreifache Mutter, die im Verein Tagesfamilien als Vermittlerin für Altstätten, Lüdingen, Eichberg und Hinterforst arbeitet.

Fortsetzung auf Seite 3



AKTUELLES



Die Ludothek Diepoldsau-Schmitter zieht um

Die Ludothek zieht Ende Juni ins neue Zentrum Rheinauen. Aus diesem Grund wird die Ludothek am bisherigen Standort nach der Ausleihe vom Dienstag, 21. Juni geschlossen. Am neuen Standort werden Sie am Dienstag, 5. Juli, wie folgt begrüsst:

Dienstag, 5. Juli: 16 bis 18 Uhr,
Mittwoch, 6. Juli: 14 bis 16 Uhr,
Freitag, 8. Juli: 16 bis 18 Uhr

und
Samstag, 9. Juli: 9 bis 11 Uhr
(Offen jeweils am ersten Samstag im Monat).

In den Sommerferien ist die Ludothek am Freitag, 15. Juli, und am Freitag, 12. August, jeweils von 16 bis 18 Uhr geöffnet. Die aktuellen Öffnungszeiten finden Sie ebenfalls auf der Homepage der Gemeinde Diepoldsau. «Wir freuen uns, Sie ab dem 5. Juli, in unserer neuen Ludothek begrüßen zu dürfen», heisst es seitens der Gemeinde Diepoldsau. *pd/red*

Fusion der beiden Schulen Buchs - Sargans ist eine Meisterleistung

Gut 270 Lehrpersonen, Mitarbeitende und Gäste feierten in Schaan den Zusammenschluss der beiden Berufs- und Weiterbildungszentren Buchs und Sarganserland zur neuen Bildungsinstitution bzbs.

Buchs/Schaan/Sargans Es war ein freudiger Abend voller Zauberei, guter Musik und kulinarischen Highlights. Ein Abend, an dem die Lehrpersonen und Mitarbeitenden der beiden Berufs- und Weiterbildungszentren Buchs und Sarganserland erstmals gemeinsam feiern konnten. Am 1. August ist der offizielle Start unter der neuen Führung des Liechtensteiners Daniel Miescher. Drei Jahre dauerte es vom Antrag der Berufsfachschulkommissionen bzbs und BZSL bis zur Aufnahme des Betriebs der neuen Schule. Der St.Galler Bildungsdirektor und Regierungsrat Stefan Kölliker lobte in seiner Grussbotschaft alle Involvierten: «Dies war nur aufgrund vom immensen Arbeitseinsatz und Engagement aller involvierten Personen machbar. Die Fusion der beiden Schulen ist eine Meisterleistung.»

Zusammenführung im richtigen Moment

Mit der Zusammenführung der beiden Schulen wird die Bildungsregion Süd gestärkt. Regierungsrat Stefan Kölliker versichert: «Eine gute Berufsbildung liegt mir am Herzen! Immerhin absolvieren im Kanton St.Gallen rund 80 Prozent von den Jugendlichen eine Berufslehre. Dieser Wert ist in praktisch keinem anderen Kanton so hoch. Er stellt der Ausbildungsbereitschaft und dem Engagement von unseren Ausbildungsbetrieben ein sehr gutes Zeugnis aus.» In der künftigen, kantonsweiten Strategie der Berufs- und Kantonschulen dürfte die Bedeutung der Schaffung von Kompetenzzentren weiter an Bedeutung gewinnen.

Wichtige Bildungsinstitution für Liechtenstein

Der jüngsten Entwicklung positiv entgegen sieht die Liechtensteiner Bildungs- und Aussenministerin Dominique Hasler: «Das Fürstentum Liechtenstein pflegt seit jeher eine enge und freundschaftliche Beziehung mit dem Berufs- und Weiterbildungszentrum. Wir sind dankbar, dass wir die Berufsfachschulen der Schweiz mitbenutzen

dürfen.» Ein Zeichen der Verbundenheit sei unter anderem die Wahl des neuen Rektors Daniel Miescher aus Vaduz. Das duale Bildungssystem habe Fürstentum einen hohen Stellenwert. Pro Jahr werden von den Unternehmen im Liechtenstein rund 400 Ausbildungsplätze angeboten. Rund die Hälfte der Lernenden besuchen die Berufsfachschulen in Buchs oder Sargans. *ds/Ralph Dietsche*



Die beiden abtretenden Rektoren Franz Anrig (l.) und Beni Heeb (r.) zusammen mit Daniel Miescher, dem künftigen Rektor des BzBs Sargans. *Ralph Dietsche*

www.zahnbehandlung-ungarn.ch

Für nur **Fr. 190** fahren wir ab sofort wieder jeden Sonntag mit unserem Reisecar nach Ungarn zur Zahnbehandlung.

Ihre ganz persönliche Luxuslösung zu echt ungarischen Preisen.

F.OSWALD CONSULTING

071 951 02 71
Jetzt kostenlose Vorbesprechung abmachen.

Hotellerie, Auslandsfahrten und Zahnbehandlung sind von der Mehrwertsteuer befreit, da wir im Auftrag und Verrechnung unserer Partner agieren.



www.kunsttherapie-rheintal.ch

RÜTHI GRÜMPPEL
8. bis 10. Juli 2022
Jetzt anmelden unter:
www.gruempel-fcruethi.ch

ALTINGOLD
Uhren & Bijouterie GMBH
Ankauf von Goldschmuck, Münzen, Vreneli, Altgold, Zahngold, Luxusuhren, Besteck, Silber, Zinn
Barauszahlung
Bahnhofstrasse 2
9000 St.Gallen
Telefon 071 222 73 22
www.altingold.ch

villimmo
Immobilienmanagement
Auf villimmo.ch kostenlos Ihre Immobilie bewerten!
Immobilie verkaufen oder vermieten?
www.villimmo.ch | 071 755 03 23